



1000 Euro an Beratungsstellen

(red) Der Soroptimist-Club Landshut und Zonta Club Landshut haben am 17. April aus den Erlösen der gemeinsamen Veranstaltung „Facetten digitaler Gewalt“ Spenden über zwei Mal 500 Euro an die Landshuter Interventions- und Beratungsstelle bei häuslicher und sexualisierter Gewalt (Lis) überge-

ben. Im Rahmen des Zonta-Club-abends im Vincenzo übergaben die Clubs die Spenden an Katja Glies, Leiterin der Lis. Im Anschluss an die Spendenübergabe informierte Katja Glies über das Aufgabenspektrum der Interventionsstelle von Gewaltschutz bis versuchte Tötung.

Foto: Zonta